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Gentile Direttore, 
le scrivo per segnalare un problema che ritengo sia condiviso da centinaia di nostri cittadini. Da 
diversi giorni sono in corso, nella nostra città, lavori di rifacimento della rete idrica a cura di una 
ditta vincitrice di gara d'appalto indetta dall'acquedotto pugliese. Tra le strade interessate 
all'intervento segnalo corso Giuseppina del Ponte. I lavori su detta strada sono stati ultimati 
oramai da un paio di settimane. Il fatto scandaloso è che la ditta appaltatrice dei lavori ha 
ripristinato il manto stradale in maniera assolutamente inadeguata. Chi come me è costretto a 
percorrere questa arteria diverse volte al giorno rischia, seriamente, di compromettere le 
sospensioni della propria automobile. E' possibile che nessun incaricato del comune si prenda la 
briga di controllare che i lavori siano fatti "a regola d'arte"? Per quale motivo devono essere i 
cittadini a pagare, con danni alle proprie automobili o attraverso spese comunali, per il 
rifacimento del manto stradale? Sono sicuro che anche lei dott. Valente percorre spesso questa 
strada e sarà rimasto scandalizzato da come sono stati eseguiti i lavori, almeno per quel che 
riguarda il manto stradale. In attesa di risposta da chi di dovere la ringrazio e la saluto 
cordialmente. 
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